## Eidg. Departement des Innern (EDI)

12.02.2003 - 12:23 Uhr

## EDI: Le Conseil fédéral nomme Klaus-Jörg Dogwiler à la tête de Swissmedic

(ots) - Le Conseil fédéral a nommé M. Klaus-Jörg Dogwiler au poste de directeur de l'Institut suisse des produits thérapeutiques, Swissmedic. M. Dogwiler, président de l'Association des pharmaciens cantonaux, était proposé par le Conseil de l'Institut. Il succède à M. Hans Stocker qui a récemment démissionné.

Monsieur Klaus-Jörg Dogwiler entre en fonction immédiatement et pour une durée indéterminée, mais qui se terminera au plus tard en mars 2005, date à laquelle il pourra prendre sa retraite. Cette période doit lui permettre de régler divers problèmes, d'assurer la continuité et de préparer une succession durable.

M. Klaus-Jörg Dogwiler est docteur en pharmacie. Il a effectué des études à Bâle et est titulaire d'un doctorat à la faculté de médecine de Berne. De 1993 à 2003, il a été pharmacien cantonal du canton d'Argovie. Il préside l'Association des pharmaciens cantonaux depuis 2000. Il connaît très bien le contrôle des produits thérapeutiques, car il collabore avec Swissmedic dans plusieurs domaines.

Le Conseil fédéral remercie par ailleurs, M. Hans Stocker pour l'important travail qu'il a accompli. C'est M. Stocker qui a préparé la fusion de l'ancien Office intercantonal de contrôle des médicaments et de l'ancienne Unité principale " Agents thérapeutiques " pour donner naissance à l'Institut suisse des produits thérapeutiques Swissmedic.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR Service de la communication

Personne de contact:

Jean-Marc Crevoisier tél: 031 322 80 16

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100460064}\ abgerufen\ werden.$